

## Des bassins

Les bassins que l'on peut découvrir sur les alpages ne furent jamais des merveilles.

Au début il y a les bassins de bois, taillés directement dans de gros troncs. Ils ne font qu'un temps.

Cela néanmoins pendant des siècles.

Vinrent les successeurs, des bassins en tôle. Ils duraient un peu plus. La rouille finissait par les percer, et même qu'on les passait de temps à autre à l'antirouille.

Suivirent les bassins de ciment. On les connaît, sans beauté particulière. A la longue il leur arrive de se fendre.

Nouveaux bassins avec le plastique. Des bassins allongés, comme les bassins de ciment, et puis des bassins ronds. De beaux bassins bleus ou verts !

On utilisa d'anciennes baignoires.

On mena sur les alpages des citernes sur châssis de toutes provenance, tout juste si elles ne venaient pas directement des champs pétroliers !

Voilà un petit historique qui ne nous porte pas très loin. Rares furent les bassins de pierre fournis par les tailleurs de Vaultion. Un ou deux, peut-être, enlevés des bas pour figurer près d'un chalet.

Retour aujourd'hui des bassins de ciment provenant de France. Grosse contenance, solidité assurée, pas trop chers, ils ont tout pour plaire !



Sans doute un grand bassin de bois taillé dans un énorme tronc.



Sur la gauche, bassin en bois. Chalet inconnu.



Sur la gauche, bassin de tôle.



Bassin de ciment, voire de tôle. Chalet du Couchant.



Oh ! qu'il est beau !



Bassin de dernière génération.